

Lectores

■ Goles y autogoles

Patricio Villalón F.

Aprovechando la oportunidad que nos ofrece El Metropolitano para que podamos manifestar nuestras opiniones, deseo referirme al siguiente tema: el periodista Daniel Matamala recién ha publicado el libro "Goles y Autogoles", sobre "la impropia relación entre el fútbol y el poder político".

Que lástima que este joven periodista, que trabaja en Canal 13 y en la Revista "Ceroleón", no se haya asesorado con colegas como Julio Martínez, Premio Nacional de Periodismo, Edgardo Marín, Sergio Brotsfeld, Nicanor Molineros o Pedro Fornazzari, por nombrar algunos, que vivieron el Mundial de 1962, orgullo no sólo para los dirigentes que trabajamos en dicho evento, sino que también para todos los chilenos.

Como dirigente desde 1952 hasta 1986, puedo dar testimonio fidedigno de los hechos, desde la misma sesión en que Ernesto Alvear Retamal propuso al honorable Consejo de Delegados de la entonces Asociación Central de Fútbol, enviar una carta-solicitud a la FIFA para poder postular a organizar el Mundial, que le correspondía a nuestro continente sudamericano en 1962.

Todos los dirigentes que actuamos, tuvimos papeles importantes en la organización de un campeonato que fuera, como lo fue, un ejemplo a la constancia y capacidad de los chilenos.

Los precursores dirigentes Ernesto Alvear Retamal, Carlos Dittboem Pinto, Juan Pinto Durán, Manuel Bianchi Gundian, Juan Coñi, Ramón Valverde Rodríguez y Esteban Zolezzi, por nombrar algunos de los ya fallecidos, fueron muy valiosos no sólo para el fútbol chileno, porque ese evento sirvió para que los turistas pudiesen conocer mejor nuestro país y a su gente. Tuvimos la suerte, gracias a Dios, que durante la competencia no llovió, pero una vez finalizada, empezó la lluvia de un invierno ver-

dadero. Durante dicho torneo, nunca la cordillera había estado más hermosa, motivo por el cual desde el Estadio Nacional, como de cualquier parte de Santiago, la vista era sensacional.

Para terminar deseo manifestarle a este joven Periodista Matamala, que aún quedamos varios dirigentes de dicha organización del Mundial de 1962 y que nos juntamos cada año todos los días 30 de mayo, para recordar dicho evento y a los ausentes, teniendo en la mesa de honor el banderín que estuvo presente en el escritorio asignado a Chile en la memorable Asamblea de Lisboa, realizada el 10 de junio de 1956.

Si usted desea informarse con los organizadores y obtener mayores respuestas, de la fuente más cercana, con mucho gusto lo recibiremos en este festejo. Le aseguro que se sentirá orgulloso y apenado: lo primero por lo que escuchará y lo otro por no haber nacido antes, para haberlo disfrutado.

612180

b

El Metropolitano 9-V-2001
PS

Goles y autogoles [artículo] Patricio Vildosola F.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vildosola F., Patricio, 1929-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Goles y autogoles [artículo] Patricio Vildosola F.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile